

4 Pièces

92 m²

Réf. L1309CA

Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la Croisette, à quelques pas du Palais des Festivals, profitez d'un séjour d'exception, proche de vos événements professionnels. Une localisation unique pour des séjours événementiels réussis; bénéficiant du cadre idyllique de Cannes. Cet appartement offre toutes les prestations et le confort nécessaire afin d'organiser vos rendez-vous professionnels. Bel appartement climatisé situé au cœur de la Croisette au 5ème étage d'une résidence de standing, jouissant d'une vue panoramique magnifique sur la Baie de Cannes, ses plages, le Palais des Festivals, et l'Estérel. D'une superficie ...

On the Croisette, a few steps from the Palais des Festivals, enjoy an exceptional stay, close to your professional events. A unique location for successful event stays; benefiting from the idyllic setting of Cannes. This apartment offers all the services and comfort necessary to organize your professional meetings. Attractive air-conditioned apartment located in the heart of the Croisette on the 5th floor of a luxury residence, enjoying a magnificent panoramic view of the Bay of Cannes, its beaches, the Palace of Festivals and the Esterel. With an area of about 92sqm, the apartment is facing ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

